
 
 
 
 
 

Rapport du maire 
 
 
 
Les élèves et les étudiants ont repris cette semaine le chemin de l’école. Je leur souhaite à tous une 
excellente année scolaire. Je souhaite aussi aux membres de l’équipe-école de traverser cette période 
étrange dans les meilleures conditions possibles.  
 
Ô Chalet Aimé-Massue reprend aussi ses activités après plusieurs mois d’interruption pour cause de 
pandémie. Ce service est important pour les familles d’ici, je souhaite à l’équipe aussi une excellente 
année.  
 
Nous avons également été informés que la bibliothèque sera à nouveau ouverte à la population à partir 
du 15 septembre prochain. Un grand merci à la directrice, Suzanne Lalande, et à toute l’équipe de 
bénévoles qui font vivre la bibliothèque. De son côté, notre agente de développement en loisir, Chantal 
Girard, travaille très fort avec le soutien des membres du Comité des loisirs de Saint-Aimé et de 
Massueville, à proposer des activités qui peuvent s’organiser dans le respect des règles sanitaires. Elle 
fait preuve de beaucoup d’imagination. Soyez attentifs aux annonces à venir. 
 
Nous avons profité de la période estivale pour réaliser de nombreux travaux d’entretien ou d’asphaltage 
dans la municipalité, merci à l’équipe! L’ensemble des lampadaires de la municipalité ont été 
transformés par des luminaires au DEL, sûrement des économies en vue. Nous avons également reçu 
notre nouvelle génératrice, maintenant installée à la mairie. Une amélioration que nous espérions 
depuis longtemps. 
 
Le Conseil du patrimoine poursuit ses travaux et les partagera les prochaines semaines d’abord aux 
membres du Conseil municipal puis à toute la population cet automne.  
 
Nous avons pu constater que de nombreux citoyens ont répondu à l’appel lancé par la municipalité pour 
faire du ménage sur leurs terrains, se débarrasser de nuisances et poursuivre l’embellissement de leur 
propriété. Merci à toutes et à tous! Poursuivons nos efforts, notre village sera plus beau et plus 
accueillant.  
 
Parlant d’accueil, il y a de nouvelles familles, de nouveaux citoyens qui ont déménagé dans le village au 
cours des dernières semaines. Soyez les bienvenus! 
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